

Le Louveteau et le Lion

Un jour, un lion rencontra un louveteau dans la forêt.

Le lion dit : « Bonjour, Monsieur Loup, n'aurais-tu pas de la nourriture à me donner ? ». Le louveteau répondit : « Oui, j'ai à manger mais je ne vais pas te le donner ! Il est à moi ! ». « Si tu ne me donnes rien, je te mange ! » « D'accord, d'accord, tiens ! » accepta le jeune, apeuré.

« Voilà c'est mieux comme ça. À oui, j'allais oublier. Tu viendras tous les jours ici à la même heure avec de la nourriture ! Si tu ne viens pas tu es foutu ! »

Et le Loup lui rapporta à manger tous les jours pendant deux semaines. Au bout de la deuxième semaine le Louveteau ne vint pas tout seul. Il arriva avec toute sa meute. L'animal avait dit à son chef qu'il se faisait harceler par un lion.

Et c'est alors que le Lion se fit chasser par les loups !

Voilà pourquoi quand on se fait harceler il faut toujours demander de l'aide à un adulte.